
4ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 07/03/2017. 

 

Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, as dezenove horas, na 

sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Ademar 

Alves Cardoso, Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton 

Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de Oliveira 

e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelo Senhor Presidente, e em seguida realizada 

a leitura do expediente pela Senhora Secretária. Houve alteração no horário das reuniões das 

comissões, sendo que a Comissão de Ordem Econômica e Social se reunira as terças-feiras as 

17hrs, Comissão de Finanças e Orçamentos se reunira as terças-feiras as 17h30min e a Comissão 

de Redação, Legislação e Justiça se reunira as terças-feiras as 18hrs. Após, foi realizada a leitura 

do expediente. Na sequência, passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO 

Nº. 002/2016, apresentado pelo Vereador Cléber, que dispõe sobre a proibição da concessão de 

alvará e/ou licença para o uso do solo e para o tráfego de veículos em vias públicas, a outorga e o 

uso de águas, a queima de gases na atmosfera, a vedação da concessão de anuência prévia em 

licenciamentos e outorgas de água com a finalidade de exploração e/ou explotação dos gases e 

óleos não convencionais (gás de xisto, shale gas, tight oil e outros) pelos métodos de fratura 

hidráulica - “fracking” - e refraturamento hidráulico - “re-fracking” na esfera da competência 

municipal, bem como proíbe a instalação, reforma ou operação de atividades, serviços, 

empreendimentos e obras de produção, comercialização, transporte, armazenamento, utilização, 

importação, exportação, destinação final ou temporária de resíduos, ou quaisquer outros produtos 

usados para o fraturamento ou refraturamento hidráulico, componentes e afins em todo o território 

do Município de Congonhinhas, no Estado do Paraná, estabelece penalidades e dá outras 

providências, o qual foi aprovado por unanimidade em segunda votação. Ocorreu a substituição 

do PROJETO DE LEI 001/2017 que dispõe sobre a criação de Órgão de divulgação Oficial do 

Município e Congonhinhas – Estado do Paraná e da outras providências, sendo assim reenviado 

para as Comissões para cumprimento dos prazos e obrigações regimentais. Após passou a palavra 

para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e requereu envio dos seguintes 

ofícios: a todos os departamentos do Município parabenizando todas as mulheres pelo Dia 

Internacional da Mulher, oficio este que foi reiterado por todos os vereadores; à Secretária de 

Saúde solicitando que ela envie com urgência todos os prontuários de internamento da paciente 

Jaíne de Jesus da Silva dos dias 25/02/2017 a 28/02/2017 e teve a palavra cassada após o 

decurso do tempo; Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença 

de todos e requereu envio de oficio ao setor competente solicitando maior diligencia na execução 

da limpeza pública e que essa seja realizada no município como um todo; Após passou a palavra 



para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença 

de todos e requereu envio de oficio solicitando informações sobre fontes de recursos para 

financiamentos (convênios estaduais e municipais) e valores referentes a obra da estrada de 

paralelepípedo que liga a rodovia PR160 que dá prosseguimento ao Patrimônio do Vaz até o 

distrito do Imbaú, passando pelo assentamento Robson de Souza, Bairro Gino, Grota Funda. Após 

passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e fez 

indicação ao setor competente para que envie maquinários ao Assentamento Carlos La Marca, 

para realizar serviço de explanado para se fazer um Campo de Futebol, atendendo a uma 

reinvindicação dos moradores locais, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra 

para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e fez indicação ao setor 

competente, que sejam realizados reparos em um buraco (valeta), na esquina da Avenida Santa 

Eugenia com a Rua Das Maravilhas, pois as condições do local dificultam o tráfego pelo mesmo e 

também solicita que providencie a construção de um quebra- molas na Avenida Santa Eugênia, no 

trecho próximo à Marmoraria Granilar, pois há reclamações constantes dos moradores locais, em 

relação aos veículos que trafegam em alta velocidade, as quais foram aprovadas por unanimidade. 

Após passou a palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e requereu 

envio dos seguintes ofícios: aos deputados Claudio Romanelli e Requião Filho agradecendo a 

atenção e trabalho dispensados ao Município de Congonhinhas; ao servidor aposentado Luiz 

Carlos Mendes parabenizando e agradecendo pelo trabalho prestado ao Município; Após passou a 

palavra para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. Por fim, o senhor presidente requereu envio de oficio em 

nome da Camara à Secretaria da Saúde solicitando que sejam providenciado melhoramentos nos 

atendimentos realizados, visto que os mesmos tem sofrido grandes atrasos e também ao DETRAN 

solicitando melhoria no atendimento, a pedido do Senhor Marcos Antonio. E não tendo mais nada a 

tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai 

assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais 

vereadores.  


